

Nota de Prensa

GOBIERNO REGIONAL DE AYACUCHO
DIRECCIÓN REGIONAL DE EDUCACIÓN AYACUCHO



REGIÓN SE CONSOLIDÓ COMO REFERENTE NACIONAL

DRE Ayacucho gana concurso de buenas prácticas de gestión educativa del MINEDU

Región lidera el ranking de innovación educativa por segundo año consecutivo con dos proyectos estratégicos trabajados en articulación con las UGEL.



La Dirección Regional de Educación de Ayacucho (DRE-A) ha vuelto a marcar un hito en la historia educativa del país al alzarse con el triunfo en el Concurso de Buenas Prácticas de Gestión Educativa (BPGE) 2025, organizado por la Dirección de Fortalecimiento de Capacidades (DIFOCA) del Ministerio de Educación (MINEDU).

Este reconocimiento ratifica que, desde el año 2023, Ayacucho se ha convertido en el referente nacional indiscutible en gestión pública educativa, destacando por su capacidad de innovación y trabajo articulado entre la sede regional y las Unidades de Gestión Educativa Local (UGEL) de las provincias.

Las Prácticas Ganadoras este 2025 son: "Amawta Yanapay: Fortalecimiento de la práctica pedagógica": Un programa diseñado para el acompañamiento y mejora del desempeño docente en aula, garantizando mejores aprendizajes para los estudiantes. y "Fortalecemos la Gestión del Riesgo de Desastres para Garantizar la Continuidad del Servicio Educativo en la Región Ayacucho": Una estrategia integral para proteger a la comunidad educativa y asegurar que las clases no se detengan ante emergencias climáticas o sociales.

Liderazgo y Trabajo Colectivo

El Director Regional de Educación, Oster Paredes, destacó que este logro no es producto del azar, sino de una visión de unidad territorial.

"Este premio pertenece a cada maestro y director de las provincias de Ayacucho. Hemos demostrado que la DRE y las UGEL no son entes aislados, sino un solo puño trabajando por el derecho a una educación de calidad. Ganar por segundo año consecutivo nos compromete a seguir innovando para que ningún niño se quede atrás", enfatizó Paredes.

Por su parte, el Jefe de Gestión Pedagógica, Leoncio Reyes, pieza clave en el diseño técnico de las propuestas, resaltó el impacto pedagógico de las prácticas premiadas:

"Con 'Amawta Yanappay' hemos logrado entrar al corazón del aula. El trabajo colectivo con los especialistas de las UGEL ha permitido que las estrategias no se queden en el papel, sino que se transformen en mejores oportunidades de vida para nuestros alumnos. Ayacucho hoy enseña al Perú cómo gestionar con eficiencia y sensibilidad".

Un Legado de Excelencia

Desde el 2023, Ayacucho ha mantenido un liderazgo sostenido en el concurso de la DIFOCA, superando rigurosos procesos de evaluación que miden la sostenibilidad, la replicabilidad y el impacto positivo en los estudiantes. Este nuevo triunfo posiciona a la región como un modelo de gestión pública que prioriza la resiliencia y la calidad académica.

CON EL RUEGO DE SU DIFUSIÓN

Dirección:

Jirón 28 de Julio N° 383 – Huamanga

E-mail: dreayac@gmail.com

www.dreayacucho.gob.pe/